

Presseinformation

Der Urlauberbus ist in voller Fahrt

In den Sommerferien wird eine große Nachfrage erwartet

Der Urlauberbus ist nach dem Start am 15. März hervorragend angelaufen. Der Urlauberbus ist ein gemeinsames Projekt des Verkehrsverbundes und der Verkehrsregion Ems-Jade (VEJ) sowie der regionalen und örtlichen Tourismusorganisationen, vertreten durch die Ostfriesland Tourismus GmbH (OTG). Für nur einen Euro pro Person und Strecke können Übernachtungsgäste mit einer Kur- oder Gästekarte in den Landkreisen Ammerland, Aurich, Friesland, Leer und Wittmund sowie in den Städten Emden und Wilhelmshaven das gesamte Busliniennetz des Verkehrsverbundes Ems-Jade sowie im benachbarten Landkreis Ammerland bis zum 31. Oktober nutzen.

„In den ersten 2,5 Monate haben wir bereits gute Fahrgastzahlen erreicht“, berichtete Landrat Walter Theuerkauf, Vorsitzender der Verkehrsregion Ems-Jade. „Wir konnten sogar eine Steigerung der Fahrgastzahlen vom Monat April bis zum Mai erreichen“, ergänzte Christian Heeren vom Verkehrsverbund Ems-Jade. „Im Zeitraum vom 15. März bis zum 30. April sind 8.800 Feriengäste mit dem Urlauberbus gefahren, im Monat Mai hatten wir über 11.700 Gäste in unseren Bussen.“ Besonders viele Fahrgäste sind auf der stark nachgefragten Linie Norden-Norddeich zu verzeichnen. „Aber auch die Linien von Emden nach Aurich und nach Greetsiel sowie der Rundverkehr von Esens nach Bengersiel werden gut angenommen“, stellte Manfred Folkers von Weser-Ems Bus dar. Im friesischen Raum wird der 1€-Tarif insbesondere von Urlaubern in der Region Wangerland/Jever sowie auf den Relationen Wilhelmshaven-Schillig und Varel-Dangast genutzt. Im Landkreis Ammerland erfreut sich die Verbindung Westerstede-Oldenburg großer Beliebtheit.

Durch die Ausweitung des Urlauberbus-Tarifs auf die gesamte ostfriesische Halbinsel in diesem Jahr hat das Angebot eine qualitative Aufwertung erfahren. „Den Feriengästen bieten sich nun viel mehr Möglichkeiten interessante Ziele und Sehenswürdigkeiten Ostfrieslands auch ohne Auto zu erreichen,“ erläuterte Marco Bordasch, der Geschäftsführer des Verkehrsvereins Aurich. So wie in Aurich sind in allen Kurverwaltungen oder Touristinformationen in Ostfriesland Auskünfte zum Urlauberbus erhältlich, wie z.B. die Faltkarte, auf welcher die wichtigsten Buslinien abgebildet sind. Darüber hinaus bietet die Homepage www.urlauberbus.info Informationen rund um den Urlauberbus an. Diese können auch unter der Telefonnummer **04941-93377** erfragt werden.

Für den Beginn der Sommersaison erhoffen die Initiatoren sich besonders viele Fahrgäste, da erwartungsgemäß viele Urlauber die Küste oder das Binnenland Ostfrieslands besuchen. Der Geschäftsführer der Verkehrsregion Ems-Jade, Tilli Rachner, betonte, dass durch das Angebot des Urlauberbusses die Mobilität der Übernachtungsgäste hier vor Ort wesentlich verbessert wird. „Ostfriesland weist im Wettbewerb mit anderen touristischen Regionen in Deutschland hiermit einen weiteren attraktiven Standortvorteil vor.“

Aurich, den 22. Juni 2009

Weitere Informationen erhalten Pressevertreter bei:

Verkehrsregion Nahverkehr Ems-Jade Frau Andrea Engelmann Tel. 04461 / 919-1840 vej@friesland.de
--

